



Rotary:
BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう

2017~18年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2018~2019)

会長/杉本一博

幹事/福原紀夫

会報委員長/兵等剛

創立/昭和38年10月2日

例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2550

第2681回 平成30年8月1日(雨)

本日のプログラム: 新会員スピーチ 山崎 隆之会員

8月8日(水) : 新会員スピーチ 魚住 明司会員

8月15日(水) : 休会 (定款第8条第1節)

【会長挨拶】杉本一博会長

- ・高校野球について、第100回という記念すべき年に名門・高知商業が復活。明徳から2桁得点、市川投手から14安打を放ちました。創部100年という事で盛り上がりも凄かったです。監督さんも代わられて、指導方法も変わり筋力アップのトレーニングが良かったと聞いています。過去ほんとに優秀な選手も出た高知商業、12年振り23回目の出場です。当クラブにも甲子園球児がおります。ぜひ高知商業を応援したいと思います。
- ・今日は、お客様が来ています。カドルファミリー代表の伊與田紗希さんが先日の夏祭りの協力のお礼のご挨拶という事です。

■伊與田紗希さん

先日の「こども夏祭りinアピアさつき」に多大なご支援をいただき、当日は約450名の方に楽しんでいただきました。西日本豪雨の影響で忙しい中、全力でご協力いただき心より感謝が湧き上がる一日となりました。メンバーはほとんどが子どもを連れているので中村ロータリークラブの皆様の協力が無ければこの大きなイベントを無事に終わらすことは出来なかつたと痛



感しています。駐車場から最後の片付けまでお手伝いいただき、心より感謝いたします。

本当にありがとうございました。

【幹事報告】福原紀夫幹事

・ガバナー事務所より

- 1) 7月の西日本豪雨災害への義援金のお願い
- 2) ロータリーの友地区代表委員 三浦聖人氏より就任挨拶
- ・8月のロータリーレート 1ドル=112円
- ・四万十市長より 市民表彰、功労表彰、善行表彰の推薦依頼
- ・10/6開催の当クラブ創立55周年記念例会は全員登録(1万円)でお願いします。



■杉本一博 会長

当クラブ細則第3条第1節に従い会長ノミニーを選出しなければいけませんのでクラブ総会とさせて頂きます。まずは会長ノミニーの選出方法を決めないといけませんがいかがいたしましょう。

会員より、「指名委員会を設置し選出してはどうか」という提案に全員一致し、指名委員会で諮ることに決定しました。

【本日のプログラム】新会員スピーチ 山崎 隆之会員

私は1977年3月6日生まれです。父からは佐田の沈下橋で生まれたと聞いています。

小中学校は何事もなく、両親のおかげでスクスクと育つことが出来ました。高校は、土佐塾高校へ進学しました。それまでは「井の中の蛙」であったという事を思い知らされました。土佐塾高校では、天才肌などとんでもない人間がいました。

私も何とか実力テストの成績は悪くなかったのですが、先生から「クリエイティブな仕事に向かない」と言われ、建築から建設に方向転換しました。

徳島大学の建設工学に入学。途中、遊びに呆けまして1年留年します。その1年間に研究室を全部回りました。その中で出会ったのが、ナマコです。環境は、2兆円産業になると言われてまして、ひょっとすると将来性があるのではないかと思いました。元々研究室が港湾事業で、湾をどうやって津波から守るかを研究していました。湾の中の海の汚染度などを研究しました。その中で、ナマコがヘドロを食べることでヘドロが減っていくのではないかという希望的観測で研究がスタートしました。

食用の「マナマコ」が研究対象でした。ナマコは世界で1200種類、日本に200種類います。食物連鎖は長いほど有機物が回っていくので滞留時間が長いほど、海にヘドロが溜まる時間が短くなる。人が食

べることによって陸に上がる。陸に上がって食べたものが扇になって出てくる、そうゆう循環でないといけないので、食べられるナマコを研究していました。世界で1番長いナマコはインドネシアにいる4.5m、直径10cm。ナマコは712年に書かれた日本最古の古事記にも載っています。

その後、27歳の時にずっと下支えをしてくれた、現在の女房と結婚という事で、四万十市に帰省し、父が経営していた幡多綜合保険に入社、33歳の時、青年会議所に入会しました。

青年会議所で感じたことは、こんな田舎から日本全体に対して情報発信している姿を見て感銘を受けました。四万十市で出来ることの枠が外れてきました。今まで普通に過ごしてきたことが普通じゃない。今まで先輩方がやってきたことが裏付けとなって、それを押し上げていくのが僕たちの世代だと思って青年会議所活動に没頭しました。

今回、中村ロータリークラブに入会させて頂き、これまでのJC活動の延長線上にある、地域をいかに盛り上げ、活性化させて行くかを先輩方にご教授賜りながら頑張りたいと思っています。

私はお祭り事が大好きです。単発でなく継続性のあるイベントをやっていきたい。提灯台保存会会長として旧町内以外の人も全員でこの祭りを盛り上げていきたいと願っております。皆様方にもご協力、ご支援を賜りますようよろしくお願ひいたします。

私は子どもの頃、中村少年サッカークラブに所属していましたが、このクラブの事を「ロータリー」と呼んでいました。

ありがとうございました。

【ニコニコ箱】

杉本会長：田辺増強委員長のおかげで当初目標会員数55名になりました。今期あと5名、頑張れ田辺委員長。

田辺会員：山崎会員、スピーチお疲れ様でした。新会員とは思えぬ見事なスピーチ、間違いなく猛さんの息子だと思います。これから中村ロータリークラブの一員として頑張っていきましょう！。

弘内会員：隆之君、新会員スピーチお疲れ様でした。

上野会員：先日、個人的にお知らせした「出会いイベント」、おかげさまで定員に達しました。

ありがとうございました。

明神会員：先週の木曜日、いいことがありました。青木君チョコレートありがとう、。。。

久保田会員：高知商業が甲子園に行く事になりました。監督は同級生なので、特に頑張ってほしいです。

【出席報告】・会員総数54名（免除会員4名）

・本日の出席/27名 63.27%

・先週の訂正 MU8 69.39%→85.71%